

Une convention internationale de réaménagement du territoire et d'urbanisme à La Havane



La Havane, 3 oct. (RHC).- La XVI^e convention internationale de réaménagement du territoire et d'urbanisme a ouvert ses portes à La Havane.

Dans cette édition de la rencontre, le comité organisateur a voulu mettre l'accent sur la participation des citoyens au programme de peuplements humains.

A l'inauguration, Consuelo Vidal, coordonnatrice du Système des Nations Unies à Cuba a salué les efforts consentis par notre pays dans ce domaine.

«A Cuba, 76% de la population vit dans des villes et d'après les projections, ce chiffre doit augmenter dans les années à venir. L'agenda global 2030 pour le développement durable, cadre international d'action et de coopération pour le développement a tenu compte de cette priorité. C'est ainsi que l'aspect territorial du développement local a de l'impact sur plus de deux tiers de 17 objectifs du développement durable.

L'objectif 11 : obtenir que les villes et les peuplements humains soient inclusifs, sûrs, résiliants et durables est essentiel pour l'observation de ce plan d'action globale et définitoire pour la mise en application de cet agenda urbain.»

De son côté, Samuel Rodiles, président de l'Institut cubain de Planification physique a rappelé que cette convention est organisée autour de la journée mondiale de l'habitat, le 1er octobre. A cette occasion, a-t-il souligné, Cuba a mérité le Prix Parchemin d'Honneur 2018 pour la mise en place du plan d'actions pour son nouvel agenda urbain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173030-une-convention-internationale-d-e-reamenagement-du-territoire-et-durbanisme-a-la-havane>



Radio Habana Cuba